

## 27 DE NOVIEMBRE | 2025

## Con talleres de kayak y pesca deportiva Colbún presentó su campaña de seguridad verano 25/26

• La Costanera de Santa Bárbara fue el lugar elegido para dictar los cursos gratuitos que, además de enseñar las técnicas básicas de ambos deportes, se enfocó en presentar las medidas de seguridad para todos los deportistas y turistas que quieran disfrutar del Río Biobío durante la temporada estival.

Familias de Quilaco, Santa Bárbara, Los Ángeles, Nacimiento, Arauco y Mulchén participaron de los talleres de Kayak y Pesca Deportiva realizados en la Costanera de Santa Bárbara.

La actividad, se enfocó en la presentación de la campaña seguridad que todos los años realiza la empresa Colbún, que junto a las municipalidades de Quilaco y Santa Bárbara enseñan a los visitantes y deportistas a respetar al Río Biobío, entregando las recomendaciones para disfrutar una temporada estival segura.

En este sentido, el jefe de Comunidades Centrales Biobío Cordillera de Colbún, Pedro Poblete, reiteró que: "Como Colbún hemos querido ser bien insistentes en que cuando queramos hacer actividades en torno al río es importante el autocuidado, con precaución, con protector solar, lentes de sol y, por cierto, estar atentos a las eventuales crecidas del río y las variaciones del caudal que pueden ocurrir".

Agregó que "Por ejemplo en la Costanera de Santa Bárbara, existe un sistema de información con un semáforo que puede advertir 15 minutos antes de alguna variación de caudal de acuerdo a su color: verde (10 a 15 centímetros de aumento), amarillo (hasta 30 centímetros de aumento) y rojo (sobre 50 centímetros de aumento). Por eso, cuando uno nada, pesca o hace deportes como Kayak, debe estar atento".

En este sentido, El guía local y profesor de Kayak, Sergio Calonge, junto con felicitar a sus alumnos destacó el trabajo conjunto del mundo privado y público para prevenir tragedias, indicando que "es muy importante que, tanto las municipalidades locales como Colbún, estén haciendo este tipo de talleres, porque las personas necesitan tener conocimiento de las medidas de seguridad, sobre todo si vivimos al lado y amamos el río".

En la misma línea, Pedro León, profesor y presidente de la Rama de Pesca del "Club de Caza y Pesca, Vicente García", explicó que la seguridad es fundamental en este deporte, pero también detalló la importancia que tiene el conocer las leyes que rigen la actividad al señalar que el curso, además de lo práctico, también explicó que "se debe tener la licencia para respetar las cuotas de pesca, la cantidad de captura, los tamaños, pero sobre todo, para cuidar todos el Río Biobío, porque los que somos de acá hemos disfrutado una vida entera de él".

LOS ALUMNOS Y SU ALEGRÍA





Solo caras felices y muy atentas se vieron entre las familias que llegaron hasta la Costanera de Santa Bárbara para participar de los talleres de kayak y pesca deportiva organizados por la municipalidad local y Colbún.

En la Ribera del Río Biobío, niños y adultos se enfocaron en aprender, destacando la gratuidad de los mismos.

En este sentido, Francisco Cuevas habló de una "experiencia que fue muy buena, sobre todo porque está abierta a todo público y es muy difícil encontrar estos talleres de Kayak gratis, por eso tener esta oportunidad en Santa Bárbara, para dar los primeros pasos en este deporte de manera gratuito, es algo muy bueno para la comunidad".

Mientras que Lissete Rifo explicó que "los vi en las redes sociales y junto a mi pareja y mi bebé decidimos venir porque él quería aprender a andar en Kayak y yo de pesca, porque no sé pescar, nunca había tomado una caña y aprovechando que es gratuito, decidimos venir".

Tras la jornada, los alumnos participantes de los talleres de Kayak y Pesca Deportiva, junto a sus profesores, se dieron a la tarea de limpiar la ribera del Biobío en un operativo que extrajo, sobre todo, botellas de vidrio quebradas entre las piedras y senderos de la costanera.

Para más información

Diego Poblete Comunicaciones Colbún Email: DPoblete@colbun.cl

## Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

> **Dow Jones** Sustainability Indices Powered by the S&P Global CSA